

"les lundis contre la dette" (3.3.11)

L'équipe du CADTM-Liège vous convie à son nouveau rendez-vous mensuel. Chaque 2ème lundis du mois devient l'occasion de se retrouver et partager nos analyses des différents sujets en lien avec la dette publique des pays du Nord comme du Sud. Crise de la dette généralisée, effondrement écologique, révolutions populaires, etc., l'actualité ne cesse de nous rappeler que cette problématique est centrale et a un impact direct sur toutes les populations et surtout les plus pauvres.

Se rencontrer, se former et agir sont et restent les meilleures stratégies pour construire ce monde meilleur dont nous avons grandement besoin.

Pour cette première session du 14 mars 2011 nous vous proposons de rebondir sur l'actualité internationale.

Plusieurs pays au Sud de la Méditerranée connaissent actuellement des mouvements révolutionnaires extraordinaires!

Les dictateurs tombent, mais qu'en est il des dettes qu'ils ont contractées pendant de si nombreuses années?

A quoi et à qui ont servi ces emprunts? Pourquoi doit on les remettre en question aujourd'hui?

Pour envisager toutes ces questions et élaborer des réponses à la hauteur des enjeux

Rendez- vous ce Lundi 14 Mars 2011 à 20h à l'Aquilone 25, Blv Saucy à 4000 Liège